



Ruhestands-Pfarrer Walter Kronast verstorben

Beitrag

Nur kurze Zeit nach seinem 90. Geburtstag verstarb Ruhestandspfarrer Walter Kronast aus dem Pfarrverband Westliches Chiemseeufer. Seinen letzten Geburtstag im Februar feierte er noch mit einem Dank-Gottesdienst im Caritas-Altenheim St. Josef in Prien-Trautetsdorf zusammen mit Priens Pfarrer Klaus Hofstetter. Wie dieser mitteilte, werden der Termin der Trauerfeierlichkeiten und die Möglichkeiten der Teilnahme noch bekanntgegeben. Pfarrer Walter Kronast war als aktiver Pfarrer zuletzt tätig in der Pfarrei Rottenbuch, anschließend und bis ins hohe Alter half er als Ruhestands-Seelsorger in Prien und in den Nachbarpfarreien aus.

Die näheren Informationen zur Beerdigung und zu den Trauerfeierlichkeiten werden in Bälde nachgereicht und bekanntgegeben.

Fotos: Rainer Nitzsche – Pfarrer Walter Kronast 2017 in Wildenwart

Fotos: Beim 90. Geburtstag im Altenheim St. Josef zusammen mit Pfarrer Klaus Hofstetter









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Pfarrer Walter Kronast
4. Pfarrverband Westliches Chiemseeufer
5. Prien am Chiemsee
6. Trauernachricht
7. Weitere Umgebung